

## LA FÊTE DE LA RENAISSANCE

par fr. FRANCESCO DILEO OFM<sup>Cap</sup>

**I**l y a une grande envie de rester ensemble, plus forte que la peur de la contagion. Il y a une nouvelle ferveur spirituelle, signe d'espérance dans le tourbillon des épreuves qui atteint l'humanité tout entière. Nous avons remarqué tout cela, en particulier, avec les présences dans notre Sanctuaire, au cours des mois d'été. Certes, ce n'est pas un retour aux pèlerinages des temps d'avant les crises, mais nous pouvons être contents, parce qu'il y a une reprise, qui ne passe pas inaperçue.

Pour donner une réponse pastorale à ces exigences, nous voulons reprendre le chemin ordinaire qui, chaque année jusqu'en 2019, nous accompagnait à célébrer avec foi et dévotion la fête de saint Pio de Pietrelcina.

Les jours ouvrables de la neuvaine, il y aura la célébration Eucharistique à l'église inférieure, dédiée au Saint, à côté de l'insigne relique de son corps. Dans la seule fin de semaine de la neuvaine, au contraire, l'assemblée des fidèles sera convoquée dans la grande église supérieure. Les Messes du soir, comme d'habitude, seront présidées par un prédicateur. Le premier sera notre confrère Nazario Vasciarelli, gardien du couvent d'Isernia et curé de la paroisse "Sacro Cuore", vice-postulateur de la Cause de Béatification et Canonisation

du serviteur de Dieu, le fr. Modestino Fucci de Pietrelcina. Les jours suivants, suivra un autre capucin, le fr. Giuseppe Maria Antonino, de la province des Pouilles, actuellement appartenant à la Fraternité internationale de Loreto. Ensuite, nous aurons avec nous le père carmélitain Luigi Borriello, expert de théologie spirituelle et consultant de la Congrégation des Causes des Saints. Enfin, il y aura le fr. Carlo Calloni, postulateur général de l'Ordre des Frères Mineurs Capucins. Le matin du 20 septembre 2022, la Fraternité de notre Province de Sant'Angelo et Padre Pio, tout entière, se réunira à San Giovanni Rotondo pour commémorer l'impression des stigmates sur le corps de notre saint Confrère. En outre, on a confirmé aussi la Célébration Eucharistique du matin du 21 septembre pour le personnel et les malades de la *Casa Sollievo della Sofferenza*, présidée par l'archevêque diocésain, le père Franco Moscone, qui est aussi le président du Conseil d'administration de l'Hôpital.

Mais la vraie nouveauté c'est la reprise de la traditionnelle veillée de prière du 22 septembre, à l'extérieur, sur le grand parvis de l'église de *San Pio da Pietrelcina*. Elle commencera à 18h00, avec la Liturgie d'accueil et sera conclue avec la Messe de mi-

nuit, présidée par le ministre général de l'Ordre, le fr. Roberto Genuin. À la fin de la Messe, il y aura l'évocation des dernières minutes de vie de Padre Pio, avec la lecture du témoignage du frère qui l'assistait, le père Pellegrino Funicelli.

Le jour de la fête, trois rendez-vous liturgiques. Le premier: la prière du Rosaire, par le Service de Pastorale des jeunes et des vocations de notre Province religieuse. Ensuite, deux Concélébrations Eucharistiques: celle du matin, présidée par le cardinal capucin Sean Patrick O'Malley, archevêque de Boston (USA), qui est aussi l'un des plus proches collaborateurs du Pape François; celle du soir, présidée par l'archevêque Franco Moscone, pasteur de l'Église de Manfredonia-Vieste-San Giovanni Rotondo. Je souhaite que la fête de cette année, 20<sup>ème</sup> anniversaire de la canonisation, puisse vraiment être non seulement le début de la reprise d'une vie ordinaire et sereine, mais surtout une renaissance spirituelle pour construire, ensemble, un monde meilleur, et pour atteindre le même but, reconnu officiellement au mystique Capucin de Pietrelcina, il y a 20 ans: la sainteté. ♥

© Reproduction réservée

